



Jalankan Instruksi Pak Prabowo Subianto, SATRIA Bagikan Takjil Selama Bulan Ramadhan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Apr 1, 2023 - 17:16



Jalankan Instruksi Pak Prabowo Subianto, SATRIA Bagikan Takjil Selama Bulan Ramadhan

Sukabumi - Satuan Relawan Indonesia Raya (SATRIA) Organisasi Sayap

(Orsap) Partai Gerindra membagikan takjil dan nasi box kepada masyarakat di sekitar kantor PP SATRIA, Blok M, Jakarta Selatan, Jumat (31/3/2023).

Pembagian takjil ini juga dilaksanakan sampai hari terakhir ramadhan oleh seluruh organisasi Sayap Partai Gerindra, Anggota DPRD Kabupaten Kota, Provinsi dan DPR RI serta seluruh DPD dan DPC seluruh Indonesia.

Menurut Sekjen PP SATRIA Yoni Agung Triharto mengatakan, bulan ramadhan adalah bulan yang penuh berkah. Sebagai organisasi sayap Partai Gerindra ingin berbagi kebaikan dengan masyarakat yang tidak bisa berbuka bersama keluarganya atau kepada masyarakat yang sedang mencari nafkah seperti tukang ojek online (ojol).

"Sebagai organisasi sayap Gerindra, Kami ingin berbagi nasi box dan takjil dan itu kita laksanakan mulai hari ini dan insya allah akan selalu dilaksanakan hingga akhir puasa selama bulan ramadhan,. Kita berbagi supaya bisa memberikan kebahagiaan kepada masyarakat yang tidak bisa buka bersama keluarga. Terutama masyarakat yang sedang mencari nafkah seperti tukang ojol dan lainnya," kata Yoni dalam keterangannya.

Menurut Yoni, kegiatan ini juga merupakan tindak lanjut atas instruksi yang disampaikan Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto agar semua kader Gerindra di seluruh daerah untuk berbagi selama bulan puasa ini.

"Ini menjadi bagian dari pesan dan instruksi Pak Prabowo supaya kader Gerindra dan semua elemen Partai Gerindra itu selalu berbuat baik menebar kebaikan kepada siapa saja, terutama di bulan puasa yang penuh berkah ini," ujarnya

Menurut dia, kebaikan ini juga dapat memberikan simpati rakyat kepada Partai Gerindra. Sehingga rakyat akan merasa dekat dengan Partai Gerindra. Dan Partai Gerindra akan selalu diingat sebagai partai politik yang selalu dekat dengan rakyat.

"Cara-cara seperti ini adalah upaya kita agar Gerindra selalu dekat dengan rakyat. Dan sebaliknya, rakyat akan merasa bahwa partai Gerindra adalah partai politik yang dekat dengan rakyat," tutupnya.

Sebelumnya, Ketum Gerindra Prabowo Subianto menginstruksikan agar semua kadernya berbagi makanan, takjil, dan sembako dengan masyarakat selama Ramadhan.

Setiap kader Gerindra, anggota DPR RI, DPRD tingkat I dan II, serta jajaran pengurus Gerindra di daerah diminta berbagi khususnya di masjid-masjid, mushola, dan di panti-panti anak yatim.

"Pak Prabowo sebagai Ketua Umum Partai Gerindra memberikan instruksi agar para kader baik di pusat dan di daerah serta seluruh anggota Fraksi Gerindra seluruh Indonesia tetap berbagi dengan masyarakat yang membutuhkan," kata Sekjen DPP Partai Gerindra, H. Ahmad Muzani

"Hal ini menjadi penting karena kami ingin memastikan bahwa berbagi kebaikan dengan masyarakat khususnya di bulan Ramadhan harus menjadi sebuah keharusan bagi setiap kader, karena itu sudah menjadi jati diri Partai Gerindra,"

jelas Wakil Ketua MPR itu.

Muzani mengatakan Prabowo juga memberi arahan agar pengurus Gerindra daerah untuk memperbanyak silaturahmi dengan kader dan tokoh-tokoh masyarakat. Sehingga suasana kondusif dan kebersamaan selama bulan puasa bisa terjaga dengan baik.

"Menjaga silaturahmi adalah hal yang sangat penting dilakukan selama bulan puasa. Karena itu akan menjadikan puasa kita khusyuk dan afdal. Itu sebabnya kami memberikan arahan agar seluruh pengurus Gerindra di Indonesia untuk menjalin silaturahmi dengan kader, tokoh masyarakat, para ulama, dan jajaran Forkopimda yang memang menjadi stakeholder penting dalam upaya menjaga stabilitas sosial di tengah masyarakat," tutup Muzani.